

# MESSERÜCKSCHAU AGRARSCHAU ALLGÄU



Dietmannsried – Von Donnerstag, 24. April, bis Montag, 28. April, hat sich das LKV Bayern auf der Agrarschau in Dietmannsried erfolgreich präsentiert. Neben rund 400 Ausstellern und Produzenten war auch unser Messteam um Christiane Wechsberger und Josef Jungwirth zum persönlichen Austausch mit den Messebesuchern vor Ort. Aufgrund des schönen Wetters und den Osterferien kamen mehr Besucher als in den Vorjahren, darunter zahlreiche Familien.



Ein Teil unseres Teams vor Ort.



Blick auf das Messegelände.

Die traditionelle Agrarschau Allgäu in Dietmannsried ist für das LKV jedes Jahr eine gute Gelegenheit, unsere Produkte und Dienstleistungen aus den Bereichen Milchviehberatung, Milchleistungsprüfung und Viehverkehrsordnung zu präsentieren. Besonders stolz sind wir darauf, digitales Gesundheitsmonitoring und andere innovative Anwendungen vorzustellen, aber auch unser LKV-Shuttle – das nutzerfreundliche Milchprobenahmegerät für unserer Landwirte, die ein automatisches Melksystem nutzen – live zu zeigen. Ein besonderer Anziehungspunkt war darüber hinaus der neue LactoCorder TT, der im Allgäu kurz vor der Einführung steht. Viele Landwirte haben sich am Stand informiert, wie das Gerät funktioniert und was sich im Ablauf der Milchleistungsprüfung dadurch ändern wird.

Hinzu kamen zahlreiche Fragen zu unseren Dienstleistungen und Angeboten, darunter beispielsweise der LKV-Herdenmanager, die LKV-Rind-App und der PAG-Test, die von unserem Standpersonal gleich direkt beantwortet wurden. Insgesamt verzeichneten Christiane Wechsberger und Josef Jungwirth weniger Reklamationen als in den Vorjahren. „Das hat uns natürlich sehr gefreut“, sagen die beiden.

### **Beliebt: Heuprobe**

Als Praxisbeispiel hat das LKV an seinem Messestand drei Heuproben präsentiert, die verschiedene Trocknungsverfahren durchliefen, sowie zwei Siloproben mit Buttersäure und Milchsäure als Geruchsprobe. So sollte auf unterschiedliche Qualitäten gleicher Futtermittel und die notwendige Futteruntersuchung hingewiesen werden. „Die Präsentation wurde von den Besuchern sehr positiv aufgenommen“, resümieren Christiane Wechsberger und Josef Jungwirth.



*Beliebt beim Publikum: unsere Heuproben.*

Zusätzlich zur Beratung und Informationsweitergabe nutzten unsere Beraterinnen und Berater die Agrarschau aber auch, um ihr Fachwissen zu vertiefen und den persönlichen Austausch zu stärken. „Wir kommen hier mit Landwirtinnen und Landwirten, Herstellern und Dienstleistern direkt ins Gespräch“, sagt Christiane Wechsberger, „so wird Wissen geteilt und die Branche in gewisser Weise auch weiterentwickelt.“ Auch Netzwerkbildung, Öffentlichkeitsarbeit und Imagepflege sowie die Nachwuchsgewinnung spielen hier eine große Rolle für das LKV. „Messen schaffen Raum für neue Kontakte – sei es zwischen Betrieben, mit potenziellen Geschäftspartnern oder in der Nachwuchsförderung“, erklärt Josef Jungwirth.

Durch die Kombination von Fachmesse mit einem Fest für die ganze Familie wird das Thema Landwirtschaft in Dietmannsried so richtig erlebbar gemacht. Gerade das schätzt unser Messteam sehr. Hier erleben auch Kinder und Jugendliche Landwirtschaft hautnah – das kann Interesse wecken und langfristig dazu beitragen, junge Menschen für landwirtschaftliche Berufe zu begeistern.

### Bayerischer Maschinenring war da

Der Vorsitzende des Bayerischen Maschinenrings, Florian Hierl, Geschäftsführer Oliver Rouis und der Leiter Beratung, Dr. Michael Mederle, wurden auf der diesjährigen Agrarschau Allgäu in Dietmannsried von Josef Jungwirth zur zertifizierten Einzelbetriebsbetreuung und dem Komplettangebot in der LKV-Beratung informiert. Die Datenveredelungskompetenz und die fortlaufende Ausbildung der Berater sind einzigartig in Deutschland. Der Maschinenring als größte bäuerliche Organisation empfiehlt die Zusammenarbeit mit dem Verbundpartner LKV Bayern in der Nutztierbetreuung und Milchviehberatung. Unser Bayerischer Maschinenring trägt erheblich zur Sicherung der bäuerlichen Strukturen in Bayern bei.



v.l.n.r.: Dr. Michael Mederle, Florian Hierl und Oliver Rouis informierten sich bei Josef Jungwirth über das LKV-Angebot.



Ebenfalls vor Ort war die Bayerischen Biokönigin.

Pater Tassilo vom Kloster Sankt Ottilien war ebenfalls vor Ort, um sich fachlich mit uns auszutauschen, und wir durften Besuch von der Bayerischen Biokönigin empfangen.



Pater Tassilo (3.v.li.) kam zum Austausch auf den LKV-Stand nach Dietmannsried.

Auch auf der Agrarschau war die Stimmung wieder sehr gut, sagt Christiane Wechsberger abschließend. Der Donnerstag und das Wochenende waren die am stärksten besuchten Messetage. Alle LKV-Give-Aways gingen weg wie warme Semmeln. Am beliebtesten waren unsere Eimer – nach Aussage vieler Besucher „die schönsten der ganzen Messe“.

Zum Ende der Agrarschau durfte unser Team mit dem Riesenrad nochmals „hoch hinaus“, um die Messe gemeinsam Revue passieren zu lassen – ein schöner Abschluss, da ist sich das LKV-Messteam einig.



*Schöner Abschluss der Messe mit einer Fahrt im Riesenrad: Sabine Rudin, Karin Berchthold, Christiane Wechsberger und Josef Jungwirth (v.l.n.r.)*



Die nächste Agrarschau Allgäu in Dietmannsried findet vom 16. bis 20.04.2026 statt.